

DOS BOCAS PROCESÓ 6.5% DEL CRUDO DE PEMEX24 de agosto
El Economista

La nueva refinería Olmeca de Paraíso, Tabasco junto al puerto de Dos Bocas procesó en julio el 6.5% del crudo que ingresó a las refinerías de Pemex, con lo que por primer mes completo reportó operaciones: un volumen de 65,406 barriles diarios de petróleo crudo procesados.

<https://bit.ly/3T41OpD>**PEMEX HILA 7 MESES DE CAÍDAS EN BOMBEO DE HIDROCARBUROS**25 de agosto
El Economista

En julio la producción de hidrocarburos líquidos de Pemex se redujo en 10,000 barriles diarios en comparación con junio, y en 83,000 barriles frente a julio del año pasado, quedando en 1.772 millones de barriles diarios, en términos porcentuales, estas variaciones equivalen a descensos de 0.5% y 4.5%, respectivamente.

<https://bit.ly/4710HQR>**NOMBRA SHEINBAUM A VÍCTOR RODRÍGUEZ PADILLA COMO DIRECTOR EN PEMEX**26 de agosto
Reforma

La Presidenta electa Claudia Sheinbaum nombró al doctor Víctor Rodríguez Padilla como próximo director de Petróleos Mexicanos (Pemex). Actualmente se desempeña como profesor en el Departamento de Sistemas Energéticos de la Facultad de Ingeniería de la UNAM.

<https://bit.ly/4cGAMiv>**CON 22 VOTOS DIPUTADOS APRUEBAN LA EXTINCIÓN DE LA CRE, CNH, IFT Y COFECE**26 de agosto
Energy 21

La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó en lo general la desaparición de los organismos reguladores en energía, la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

<https://bit.ly/4dFrqOS>**PEMEX APOSTARÁ POR ENERGÍAS RENOVABLES: VÍCTOR RODRÍGUEZ**27 de agosto
Energy 21

El próximo director de Pemex, Víctor Rodríguez Padilla, anunció que la petrolera no sólo se enfocará en el sector de hidrocarburos, sino que también estará presente en el sector de energías renovables durante el próximo sexenio. Mencionó que el 88.8% del consumo de energía proviene de fuentes fósiles, y debe contribuir hacia caminar rumbo a un futuro en donde el sector energético sea menos agresivo con el medio ambiente.

<https://bit.ly/4dJOPoQ>

27 de agosto
El Economista

PANEL DEL CIADI RESUELVE A FAVOR DE MÉXICO CASO DE ORO NEGRO

Un panel internacional de solución de diferencias resolvió a favor de México en un caso relacionado con Pemex en el que inversionistas reclamaron 270 millones de dólares contra el Estado mexicano. El Tribunal ordenó que los demandantes paguen en favor de México alrededor de 400,000 dólares por concepto de costos del arbitraje.

<https://bit.ly/3ZaMgqAK>

28 de agosto
Oil & Gas
Magazine

SHEINBAUM ABRE LA PUERTA A INVERSIONES PRIVADAS EN PEMEX

Sheinbaum anticipó la reactivación de asociaciones entre Pemex y empresas privadas, similares a los farmouts establecidos durante la reforma energética de 2013-2014, que fueron suspendidos por la administración actual.

<https://bit.ly/3AKqNeT>

28 de agosto
Reforma

MEXICO PACIFIC FIRMA ACUERDO CON POSCO PARA COMPRA DE GAS

Mexico Pacific, el desarrollador de la planta de licuefacción de gas natural Saguario Energía y del gasoducto Sierra Madre, anunció que firmó un acuerdo de compraventa con la empresa coreana POSCO International Corporation, para la compra de gas natural licuado (GNL).

<https://bit.ly/3yY4UrO>

29 de agosto
Oil & Gas
Magazine

CRE ABRE LA PUERTA PARA LA VENTA DE ELECTRICIDAD EN HOGARES A VEHÍCULOS ELÉCTRICOS

La CRE permitirá a particulares vender electricidad para cargar vehículos eléctricos en sus domicilios, bajo nuevas normativas aprobadas y sujetas a reglas técnicas específicas. Entre los requisitos, se incluye que el suministro se realice en la propiedad de quien tenga un contrato independiente con la CFE para suministro básico, además de cumplir con la infraestructura adecuada y verificaciones.

<https://bit.ly/3Z5OUka>

29 de agosto
Energy 21

ALISTA CENEGAS PLAN PARA IMPULSAR SECTOR DE GAS NATURAL

El Centro Nacional de Control de Gas Natural (CENAGAS) trabaja en un plan de 11 pasos para fomentar el desarrollo de la industria de este hidrocarburo en México para los próximos 6 años, que contempla almacenamiento entre otras medidas, dijo Iván Vázquez, director de gestión contractual del organismo.

<https://bit.ly/4g8qn2b>